
平成２４年度匝瑳市健康づくり推進協議会議事録 

 

平成２４年８月２９日(水) 

１３時３０分から１４時 

匝瑳市保健センター集団指導室 

 

[出席委員] ９人（内、代理出席１人） 

橋場 永尚、江波戸 寛、小窪 和博（代理 岩井 美春）、石田 加代、岩井 和德、 

那須 章典、鈴木 利雄、林 義雄、磯部 範夫 

[欠席委員] ４人 安藤 建子、菊地 紀夫、池田 竹四、鶴野 航三 

[オブザーバー]藤原 友紀子 

[事務局]平山課長、小川主任栄養士、大木主任保健師、小川主査補、 

秋葉主任主事、佐々木保健師 

 

１ 開会 事務局 

 

２ 委嘱書交付 

 

３ 委員自己紹介 

 

４ 会長選出 橋場会長が選出される 

 

５ 会長あいさつ 

 

６ 議事  橋場会長が議長となる。 

（１）匝瑳市健康づくり推進協議会規則の一部改正について 

（２）がん対策推進計画について 

（３）その他 

 

議長 会議の成立を宣言 

 



(１）「匝瑳市健康づくり推進協議会規則の一部改正について｣を事務局説明 

  【質疑・意見】 

   なし。 

  〈議長〉 

(１）「匝瑳市健康づくり推進協議会規則の一部改正について｣承認していた

だける方は、挙手をお願いする。 

  〈議長〉 

   可決とします。 

 

(２）「がん対策推進計画について｣を事務局説明 

  【質疑・意見】 

  〈委員〉 

部会員の中に議員の代表者がないが、理由はあるのか。 

  〈事務局〉 

   部会ではがん計画に関する具体的な作業を行い、意見をもらう場であるた

め議員には最終決定の場でお願いできればと思う。部会員についてはあく

までも案ですので、この中で諮っていただければ、参加することに関して

は問題ないと思います。 

  〈委員〉 

   議員のみなさんに諮っていただければと思う。議員の中にもがんのことに

関しては議会でも話題に上がることがある。 

  〈議長〉 

   市議会議員で参加するということなら事務局に申し出ていただければ、部

会員10人以内であれば可能です。 

  〈委員〉 

   作業部会ですよね。議員は必要ないのではないか。 

  〈委員〉 

   わかりました。 

  〈議長〉 

   (２）「がん対策推進計画について｣承認していただける方は挙手をお願い

する。 



  〈議長〉 

   可決承認されました。 

   

〈議長〉 

   (３)その他について何かあるか。 

  〈事務局〉 

   匝瑳市がん対策推進計画策定のためのアンケート調査について説明 

  〈議長〉 

   アンケートに関して質問ある方はいますか。 

  〈議長〉 

   アンケートの内容については、部会にて決めるということですね。 

  〈事務局〉 

   はい。 

 

７ その他 事務局 

  〈事務局〉 

・がん対策推進計画の部会員については、会長と調整しながら進めていく。

計画の取りまとめとして、指示指摘いただければと思う。 

   ・報酬の振込についての説明 

  〈議長〉 

   がん対策推進計画は、がん対策推進条例に規定されているので、期待に答

えられるように頑張ってもらいたい。 

  

  議長閉会宣言 


